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Protokoll Vorstandssitzung  

Montag, 27. Januar 2020 

 

 

Anwesend waren: 

1. Vorsitzender  Frau Angela Wackerhagen 
2. Vorsitzende  Frau Antje Starkgraff  
Rechnungsführerin  Frau Monika Gramkow                                                           
Beisitzerinnen  Frau Marie-Luise Stehr / Frau Karina Mula 
  
Beisitzer   Frau Angelika Pflesser / Frau Peggy Schaub  
    Frau Susan Füssel / Frau  Antje Sakowski  
    Herr Sven Schomaker-Massing / Herr Philipp Nagel  

 

Frau T. Runge / Frau S. Töller / Herr Steffen Plorin  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

1. Thema MUN (Infos von Frau Starkgraff, da Protokollantin noch nicht da war) 

 

Frau Runge stellt MUN (Model United Nations) vor. Alle Teilnehmer der MUNoH am 
Gymnasium Meiendorf müssen Konferenzgebühren zahlen. 
Insgesamt gibt es ca. 300 Teilnehmer (inkl. Gastschüler). Die Ausrichter sind die Schüler 
der Profile International Relations bzw. Internationale Beziehungen, diese müssen 
Sponsoren suchen. Die eingeworbenen Gelder fließen auf das Schulvereinskonto, damit die 
Sponsoren dafür eine Spendenbescheinigung erhalten können. Pro Jahr werden den 
Schülern des Gymei vier externe Konferenzen angeboten. Nur diese werden vom 
Schulverein unterstützt. Der Antrag auf Bezuschussung wurde bisher abhängig von der 
Anzahl der fahrenden Schüler gestellt. Bislang wurden ca. 30 - 40 € pro Kopf pro Konferenz 
bezuschusst. Dabei soll pro SuS nur eine Reise pro Schuljahr bezuschusst werden. Frau 
Runge wünscht, dass der Schulverein zukünftig einen festen Pauschalbetrag gewährt. 
Außerdem berichtet sie, dass im Jahr 2019 ein MUN-Verein gegründet wurde, der allerdings 
eine noch überschaubare Mitgliederanzahl hat und somit noch nicht sehr finanzstark ist. 
Das bisher vorhandene Geld wird in eine eigene MUN-Webside investiert.  
Frau Runge stellt einen neuen Antrag in Höhe von 1.800,-- € auf Zuschuss seitens des 
Schulvereins. 
 
Der Antrag wird mit einer Summe von einmalig 1.350,-- € genehmigt. 

Anmerkung: MUNAU 2020: Meiendorf gewinnt drei Preise!Auch dieses Jahr hat das Gymnasium 

Meiendorf an den Model United Nations in Augsburg vom 29.01. bis 01.02.2020 teilgenommen. 
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2. Thema FILM 

 

Herr Steffen Plorin betreut in vier Kursen fast 100 Schüler. Der Filmbereich ist gewachsen, 

ein Plus von ca. 10% der Schüler/innen im Wahlpflichtjahrgang 9 + 10.  

Er betont, dass es nur 2-3 Gymnasien gibt in Hamburg, an denen diese „Perle“ angeboten 

wird. Im Jahr 2019 wurden drei Teams nach Berlin geschickt, die Preise gewonnen haben 

(meist Sachpreise, z.B. in Form von Stativen). 

Das Projekt hat diverse Imagefilme für das Gymei erstellt, es gibt einen hauseigenen 

YouTube-Kanal, eine Broschüre wird erstellt, mit der Filme digital abgespielt werden 

können. 

Herr Plorin bittet um finanzielle Unterstützung für den Tonbereich. 

Der Schulverein bittet im Gegenzug um neues Bildmaterial über die gesponserten 

Projekte (für Schulvereinswerbung). 

Der Antrag wird mit einer Summe von einmalig 882,98  € genehmigt. 

 

 

3. Thema MUSIK 

 

Frau S. Töller berichtet über die Einnahmen in Höhe von 1.600,-- € von zwei 

Schulkonzerten, die 1:1 an den Schulverein gehen.  

Aktuell sind 1.980,-- € für die Ausleihe von 33 Instrumenten an den Schulverein gegangen.  

Pro Jahr entstehen ca. 600,-- € Kosten für die Generalüberholung von Instrumenten oder 

deren Wartung/Reparatur. 

Frau Töller hat die Sammlung im Jahr 2015 von Frau Lindemann übernommen und 

kümmert sich bisher um die Leihverträge. Bisher wurden in der Regel 5,-- € Leihgebühr pro 

Monat pro Instrument fällig, theoretisch nur für Mitglieder des Schulvereins, Nicht-Mitglieder 

sollen 7,-- € Gebühr entrichten. 

 

Frau Töller hat allerdings keine Informationen darüber, in welchen Familien welche Gebühr 

erhoben werden kann bzw. ob die Familien ihren Zahlungsverpflichtungen nachkommen, 

insofern bittet sie um Unterstützung seitens des Schulvereins. 
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Da der Schulverein Eigentümer der meisten Instrumente ist, macht es Sinn,  

die Leihverträge bzw. deren weitere Abwicklung (z.B. auch noch ausstehende Forderungen 

einzuholen) zukünftig in die Hände des Schulvereins zu legen und Frau Töller ein wenig zu 

entlasten, da der gesamte Verwaltungsaufwand auch nicht in ihr Ressort fällt. 

Der Schulverein wird eine interne Sitzung am Montag, 10. Februar 2020 abhalten, um 

zu überlegen und zu beschließen, welche einzelnen Aufgaben in diesem 

Zusammenhang anfallen und welche Personen des SV diese übernehmen können. 

 

Grundsätzlich sind die Leihgebühren per Überweisung zu leisten, da es keine Kasse mit 

Bargeld gibt.  

Es gibt die grundsätzliche Überlegung, den Anreiz, dem Schulverein beizutreten, zu 

erhöhen, indem die Leihgebühr für Nicht-Mitglieder des SV auf 10,-- € angehoben wird, 

während Mitglieder des SV nach wie vor nur 5,-- € zahlen. 

Der Schulverein bittet Frau Töller um Bilder mit gesponserten Instrumenten bzw. von 

Veranstaltungen. 

Außerdem berichtet Frau Töller, dass der neue Flügel noch nicht angeschafft wurde, weil 
die Bedingung (Whiteboard statt konventioneller Tafel mit Kreide in der Klasse) noch nicht 
erfüllt werden konnte. 
  
 

 

 

4. Thema SCHULBALL 

 

Frau Sanja Koch aus der 10 a stellt das Projekt Schulball vor. Geplant ist dieser für die 

Schüler/innen der 10. Klasse und alle Interessierten am Freitag, den 17. April 2020 in der 

Aula des Gymei. Bei insgesamt 124 Zehntklässlern rechnet die Planung mit 160 Besuchern 

des Schulballs, die jeweils 12,50 € Eintritt pro Person zahlen sollen.  

 

Frau Koch hat eine Kostenaufstellung vorgelegt, die nach Ansicht des SV ein wenig 

nachkorrigiert werden sollte, was einzelne kalkulatorische Positionen betrifft. Der SV ist der 

Meinung, dass diese Veranstaltung sich selber tragen müsste.  

 

Frau Koch stellt einen Antrag auf Zuschuss bzw. Übernahme der Cateringkosten in Höhe 

von 1.000,-- €. Dieser wird abgelehnt seitens des SV. 
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Der Schulverein ist bereit, das Projekt Schulball nachträglich mit einer 

Maximalsumme von höchstens 300,-- € zu unterstützen, allerdings nur, sofern ein 

„Minus“ erwirtschaftet wurde und gleichzeitig eine umfassende, übersichtliche und 

verständliche Aufstellung aller Ausgaben und Einnahmen vorgelegt wird. 

 

 

 

5. Thema ALLGEMEINES 

 

 Herr Sven Schomaker-Massing weist nochmal auf den Sinn und Zweck des 

Schulvereins hin. Das Ziel muss bleiben, mit dem Geld der Förderer möglichst 

Projekte zu unterstützen, die allen Schülern/innen zugutekommen oder auch 

finanzschwache Familien zu unterstützen.  

Durch den Wegfall der Schulküche stehen dem Schulverein künftig weniger 

Einnahmen zur Verfügung, so dass nicht mehr alle bisherigen Projekte (wie in der 

Vergangenheit üblich) in vollem Umfang Zuschüsse erhalten können.  

 

 Anträge auf Zuschuss seitens des Schulvereins müssen grundsätzlich im Vorwege 

erfolgen und dürfen nicht nachträglich nach dem Projekt eingereicht werden. Kosten 

werden nur übernommen, wenn unaufgefordert entsprechende Belege vorgelegt 

werden können (z.B. Originalrechnungen). 

 

 Es wäre schön, wenn der Schulverein ein Gruppenfoto von den Sportassistenten in 

Trikots bekommen könnte, da dieser diese immer zahlt. 

 

 Die Bandreise stuft der Schulverein als zu individuell bzw. privat ein, um diese 

finanziell unterstützen zu können. Frau Tanja Weniger müsste die Information 

erhalten, dass aktuell leider kein Zuschuss vom Schulverein erteilt werden kann. 

 

 Frau Stehr wird zur Anmelderunde den neuen Eltern Anträge für den Schulverein 

mitgeben und ihnen ans Herz legen, dem SV beizutreten. 
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ANTRÄGE 

 

 Die Bezuschussung der Spanienreise wurde auf 700,-- € reduziert statt der 

gewünschten 1.320,-- oder 1.350,-- €. 

 Die Kostenübernahme für die Lesung Amon Barth in Höhe von 200,-- € wurde 

gestrichen, da der Vorgang unerklärt und im Nachhinein eingereicht wurde 

 Der Antrag von Herrn Koops auf Übernahme der Kosten für Videos in Höhe  

von 900,-- € und Büromaterial in Höhe von 400,-- € für wurde abgelehnt mangels 

fristgerechter Einreichung und fehlender Belege. Herr Koops hat hierfür eine private 

Spende in Höhe von 600,-- € erhalten, die ihm bereits weitergeleitet wurde. 

 

 

WIEDERKEHRENDE ZAHLUNGEN (meist jährlich) 

 

 Die Bezuschussung der Schülerratsreise wurde auf 1.000,-- € reduziert statt der 

gewünschten 1.500,-- €. 

 Die Position Berufswahlordner/Schulplaner in Höhe von 300,-- € entfällt vorerst 

 Die Bezuschussung des Mathe Workshops wurde auf 500,-- € reduziert statt der 

gewünschten 750,-- €. 

 Der Abiball wird mit 1.000,-- € bezuschusst. 

 

 

Der von Frau Monika Gramkow (an dieser Stelle ein großes Dankeschön) aktualisierte 

Finanzüberblick findet sich im Anhang. Einzelne Positionen bzw. Anträge wurden wie folgt 

geändert: 

 

 

 

 

 

Protokollantin      Karina Mula, 18. Februar 2020 
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Finanzüberblick  
 

    Kontostand am 31.12.2019 
 

    54.082,33 €  
 abzgl. beschlossene Ausgabe für  

    - Gurtsprungband am Kreuzbau -   10.552,92 €  
   - Erweiterung Beachvolleyballfeld                     -   €  
   - Anschaffung eines kleinen Flügels (ca.) -     9.400,00 €  
  Summe bewilligter, noch nicht bezahlter Anträge -   19.952,92 €  

 
    Rückerstattungen Schulküche 

 
-     2.500,00 €  

 

    verbleibt zur freien Verfügung       31.629,41 €  
 

    Anträge: 
   Spanienreise 22 x 60,00€ -         700,00 €  

 
Antrag neu genehmigt 

Tonaufnahmegeräte samt Zubehör -         882,98 €  
 

Antrag neu genehmigt 

Sanitätsdienst Pulsoximeter -           42,90 €    Antrag genehmigt 2019 

Summe Anträge 
 

-     1.625,88 €  
 

    Wiederkehrende Zahlungen 
   Bezuschussung MUN -     1.350,00 €  

 
Antrag neu genehmigt 

Begrüßungsgeld 5. Klasse (je Kl. 50 €) -         250,00 €  
 

Antrag genehmigt 2019 

Unterstützung finanzschwache Familien Klassenr. -     3.000,00 €  
  Schülerratsreise (25 € je SUS) -     1.000,00 €  
 

Antrag neu genehmigt 

Trikots für Sportassistenten -         500,00 €  
 

Kosten fallen alle 2 Jahre an 

Sektempfang Abiturienten -     1.000,00 €  
 

Antrag neu genehmigt 

Matheworkshop Dr. Gerd Brüchert -         500,00 €  
 

Antrag neu genehmigt  

    
  

    Summe Wiederkehrende Zahlungen 
 

-     7.600,00 €  
 

    Kosten des Vereins Schuljahr 2019: 
   Beitragsausfälle / Rücklastschriften 
 

-         237,38 €  
 Verwaltungskosten 

 
          453,45 €  

 Steuerberatungskosten 
 

-         938,08 €  
 Kosten Reparaturen Musikinstrumente 

 
-         151,00 €  

 Summe Vereinskosten2019   -         873,01 €  
 

    Aktuelle Mitgliedsbeiträge: 
   alter umgerechneter oder individ. 

Mitgliedsbeitrag                      247         6.677,42 €  
 Mitgliedsbeitrag EUR 18,- p. a.                        97         1.746,00 €  

 Mitgliedsbeitrag EUR 24,- p. a.                       67         1.608,00 €  
 Mitgliedsbeitrag EUR 25,- p. a.                         2               50,00 €  
 Mitgliedsbeitrag EUR 30,. p. a.                         1               30,00 €  
 Mitgliedsbeitrag EUR 36,- p. a.                       40         1.440,00 €  
 Mitgliedsbeitrag EUR 40,- p. a.                         2               80,00 €  
 Mitgliedsbeitrag EUR 50,- p. a.                       36         1.800,00 €  
 Summe jährliche Mitgliedsbeiträge  492 Mitgl.      13.431,42 €  
  


